

2024-05-27

Sentaremos las bases para que Tijuana crezca de forma responsable y ordenada: Ismael Burgueño

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https:// analisisnoticiasonline.com/sentaremos-las-bases-para-que-tijuana-crezca-de-forma-responsable-y-ordenada-ismael-burgueño/>

Tijuana, B.C. a 27 de mayo de 2024.- El candidato de la coalición «Sigamos Haciendo Historia en Baja California», Ismael Burgueño Ruiz aseveró que en su gobierno se sentarán las bases para que Tijuana crezca de manera responsable y ordenada.

Durante una reunión con socios de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), el candidato de MORENA expuso que a su llegada se conformarán consejos consultivos donde tengan cabida las cámaras y representaciones empresariales para que de ahí surjan esos proyectos que la ciudad requiere.

«Durante mi Administración voy a apostar a una mayor participación de empresas locales en la ejecución de obras, porque creo que debemos impulsarlas y fortalecerlas, además son quienes traen el pulso de lo que necesitamos», enfatizó el abanderado morenista.

Burgueño Ruiz puntualizó que se debe garantizar infraestructura de primer nivel en el municipio y que las obras que se desarrollen estén basadas en realidades y con una visión de mediano y largo plazo.

Incluso, apuntó, se revisarán aquellos proyectos ya elaborados y que solo quedaron en una carpeta guardada en un escritorio pero que pueden ser viables y responder a las necesidades de la ciudad.

Burgueño Ruiz aseveró a los constructores que en él van a encontrar un alcalde con voluntad y sentido común: « Vengo a hacer las cosas diferente, hacer las cosas bien y quiero los mejores proyectos para lograr Tiempos Mejores para Tijuana».

"Ni un paso atrás contra la inseguridad, porque vamos por Tiempos Mejores para nuestra ciudad", sentenció el candidato de la coalición "Sigamos Haciendo Historia en Baja California", Ismael Burgueño Ruiz durante la presentación del proyecto de una Tijuana Segura con enfoque Humanista ante integrantes de la Cámara Nacional de Comercio...

En «BAJA CALIFORNIA»

El candidato por la coalición "Sigamos Haciendo Historia en Baja California", Ismael Burgueño Ruiz subrayó que su gobierno será un facilitador para las y los ciudadanos.

En «BAJA CALIFORNIA»

El candidato de la coalición "Sigamos Haciendo Historia en Baja California", Ismael Burgueño Ruiz aseguró que desde el primer día de su gobierno iniciará con un programa intensivo de bacheo por calles y colonias de la ciudad.

En «BAJA CALIFORNIA»